

Kompakt-SUV überzeugt Autoreddaktion des Südwestrundfunkes

SWR WÄHLT MAZDA CX-5 ZUM AUTO DES JAHRES

- **Bestes neues Auto 2012 von 23 Kandidaten**
- **Dieselmotor mit geringem Verbrauch und Euro 6-Einstufung**
- **Erstes Mazda Modell mit allen SKYACTIV Innovationen**

Leverkusen, 24. November 2012: Die TV-Redaktion Auto + Verkehr des Südwestrundfunks (SWR) hat den Mazda CX-5 zum Auto des Jahres 2012 gekürt. Schon zum vierten Mal wählte die Fachredaktion die aus ihrer Sicht beste automobiler Neuheit des Jahres. In diesem Jahr standen 23 Modellneuheiten zur Wahl, die im Laufe des Jahres in der TV-Sendung „startklar – das automagazin“ vorgestellt wurden. Dabei setzte sich der im Frühjahr 2012 eingeführte Mazda CX-5 gegen namhafte Wettbewerber durch und verwies die Modelle Volvo V40 und Hyundai i30 auf die Plätze zwei und drei.

Der neue CX-5 überzeugte die Fachredakteure nicht nur mit seinen praktischen Eigenschaften, sondern insbesondere mit seinem hocheffizienten und besonders sauberen SKYACTIV-D Dieselmotor. Das Triebwerk arbeitet mit einer extrem niedrigen Verdichtung von 14,0:1, was zusammen mit weiteren Maßnahmen dafür sorgt, dass der Mazda CX-5 in den Dieselmotorisierungen die Abgasnorm Euro 6 ohne zusätzliche NO_x-Abgasnachbehandlung erfüllt.

Zudem setzt der CX-5 in der 2.2 l SKYACTIV-D Version (110 kW/150 PS, Frontantrieb) mit einem Durchschnittsverbrauch von 4,6 Litern je 100 Kilometer und CO₂-Emissionen von 119 g/km Maßstäbe im Segment der Kompakt-SUV. Ein Lob gab es auch für die Tatsache, dass alle Motorisierungen serienmäßig mit dem Start-Stopp-System i-stop ausgerüstet sind. Mazda habe es geschafft, mit dem CX-5 etwas Neues in der SUV-Klasse zu bieten, lautet das Fazit der Redaktion.

Das kompakte Crossover-SUV ist das erste Mazda Modell, das mit den innovativen SKYACTIV Technologien für Motoren, Getriebe, Fahrwerk und Karosserie ausgerüstet ist und damit neben dem Verbrauch auch in Sachen Leichtbau neue Bestwerte aufstellt. Mazda bietet den CX-5 in zwei Dieselmotorisierungen sowie mit einem SKYACTIV-G Benzinmotor an. Die Preise beginnen bei 23.890 Euro.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de

